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有終の美を飾る

３月１５日（水）「卒業証書授与式」を挙行しました。今年度も卒業生、保護者、教職員のみの参加という式
でしたが、まさに有終の美を飾る感動的な卒業式となりました。
振り返りますと、２０１９年１２月に、一例目の感染者が報告された「新型コロナウイルス感染症」、その後、

わずか数カ月ほどの間にパンデミックと言われる世界的な流行となり、未知のウイルスは一気に広がることと
なりました。卒業生にとって、この三年間は、ウイルスと向き合い続けた日々でした。小学校卒業から中学入学
当初にかけ、三か月もの間、自宅での学習が余儀なくされ、限られた条件の中で、できる限り精一杯のことを
してきました。しかし、辛い時間を過ごした卒業生だからこそ、家族や友人の大切さ、人と人とのつながりの尊
さを知ることができたのではないかと思います。
卒業生は、今後、夢に向かって挑戦するとき、新たな困難にぶつかることがあるかもしれません。しかし、ど

んな局面にあっても、コロナ禍で培ってきた強い意志をもって挑戦し、努力し続
けてくれることと思います。旭中教職員一同、子どもたちの成長を見守りつつ、
今後も応援して参ります。
コロナ禍にあったこの3年間を振り返り、今年度の卒業式を迎えることが出来

たのは、保護者の皆様、加えて、同窓会をはじめとする地域の皆様から私どもに
お寄せいただいた多くのご厚情あってのものです。心より厚くお礼を申し上げま
す。本当にありがとうございました。

お父さん・お母さんは

第一生命保険株式会社が、全国の小学生・中学生・高校生、計3,000人を対象に行った、34回目の「大
人になったらなりたいもの」アンケートの調査結果を3月16日(木)に発表しました。
小中高男子・中高女子のランキングで３年連続で「会社員」が１位。小学女子では３年連続で「パティシ

エ」が１位に輝き、不動の人気となっています。アニメ市場の拡大とともに、大きく順位を伸ばしたのが「漫画
家・イラストレーター」です。特に、中学女子のランキングでは、前回9位が、今回は「会社員」に次ぐ２位に急
上昇です。また、小中高男子と高校女子で新たにランクインしたのが「学者・研究者」で
「好きな学問を究め、世の役に立つ研究をしたい」と志す、子どもたちの活躍がとても楽
しみです。
そのような中、今回の調査から新たな質問項目となった「憧れの人」では、「お父さん・

お母さん」が全てのランキングで見事に１位。
将来のことや分からないこと、悩みを相談したときに力になってくれる「一番の味方」、

「自分もそんな大人になりたい」など、すてきなコメントが寄せられていました。
この結果を見るとき、多くの子どもにとって保護者の存在はとても大きいと、改めて感じ

ており、子どもの一番身近にいる親自身の価値観も徐々にアップデートしながら、子ども
が好きなもの、得意なものを尊重し、潜在能力を最大限に引き出し、伸ばすことができれ
ば、新しい豊かな未来の創造につながることと思います。
新年度も、保護者、地域の皆様と共に、子どものすてきな夢をサポートできるよう、教職 挿絵協力1年1組

員一同、努力して参ります。今後とも、よろしくお願いいたします。 宇佐見 紬さん
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お世話になりました！

春は出会いと別れの季節です。教職員によって勤務年数や職種は異
なりますが、旭川中学校に通う生徒のために尽力いただきました。
この度の人事異動で教諭や事務主任など、５名の教職員が異動する

こととなりましたので、ご報告いたします。これまで保護者をはじめ地域の皆様には、あたたかいご支援とご協
力を賜りましたことを厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

【三浦 義則 教諭】

【鳥丸 春菜 教諭】

【吉岡 圭司 事務主任】

【小野寺有香 補助指導員】

【高柳 正己 用務員】

旭川中学校には、８年間お世話になりました。この間、赴任当初に見た学校周辺の風景は

大きく変わりましたが、一緒に過ごした生徒たちの姿は、今も昨日のことのように思い出さ

れます。素敵な学校で働くことができて幸せでした。新任地でも、旭中での経験を力にして

がんばります。

８年間、本当にありがとうございました。

旭川市立旭川中学校では約2年半、全学年の美術と特別支援教育の担当として関わって参り

ました。保護者の皆様には、ご支援、またご協力いただきありがとうございました。私との

関わりで生徒一人一人の個性と感性の成長に少しでも繋がっていたら幸いです。今後も生徒

一人一人が個性を活かし、表現することの喜び、人と関わる楽しみを感じながら活躍してい

くことを願っています。今まで本当にありがとうございました。

歴史ある東旭川のまちで保護者・地域の皆様にお世話になり、また、素直で活気のある生徒

たちの学習や行事・部活動にとりくむ姿を見ながら、楽しく仕事をすることができました。

生徒たちと直接かかわることは少なかったですが、学校事務職員という立場で、歴史ある旭

川中学校の教育に校長先生はじめ素敵な教職員とともに携わることができて光栄に思います。

これからも、旭中での経験を活かし、子どもたちのために学校教育活動の一翼を担っていきた

いと思います。

生徒のみなさん、保護者の皆様、７年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

旭川中学校では3年間、特別支援教育補助指導員として生徒たちと関わって参りました。明

るく素直で笑顔いっぱいの生徒たちと接し、毎日楽しく仕事をすることができました。それも、

保護者の皆様のご支援、ご協力のおかげと感謝の気持ちでいっぱいです。お世話になり本当に

ありがとうございました。

令和２年１０月に旭川中学校に赴任しました。旭川中の生徒は活気があり、新人の私にも元

気な挨拶をしてくれたことに驚き、印象に残っています。生徒たちとは、卒業式・入学式の準

備を行いましたが、純粋な気持ちで作業に取り組む姿がすばらしく、気持ちよく仕事をするこ

とができました。保護者の皆様は、お子様を自信をもって社会に送り出すことができると思い

ます。２年半の短い期間でしたが、大変お世話になりました。


